

Fecha 29.05.2015	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Revocarían suspensiones a importadores desleales

ROSALBA AMEZCUA

Ante las suspensiones otorgadas a importadores desleales que ingresan al país mercancías subvaloradas, el presidente de la **Confederación de Camaras Industriales (Concamin)**, **Manuel Herrera Vega**, advirtió que harán todo por que se revoquen los amparos.

El líder industrial señaló que de enero a abril de este año, personal del Servicio de Administración Tributaria (SAT) auditó a 11 agentes aduanales, 16 importadores y 27 por mercancías subvaluadas de diversos sectores; asimismo se auditó a tres jueces de Distrito y cinco magistrados del Tribunal Fiscal.

“Ha sido posible la realización de operativos que han permitido identificar posibles actos de ilegalidad. Al momento continuamos trabajando de manera conjunta con las autoridades, para que estos hechos no queden impunes y se revoquen las suspensiones otorgadas a estos importadores y con ello se evite el ingreso a México de productos subvaluados”, indicó.

El líder de la **Concamin** precisó que el Consejo de la Judicatura Federal inició investigaciones en contra de funcionarios judiciales, por presuntas irregularidades en el trámite de esos amparos, derivados de quejas y denuncias impuestas por autoridades fiscales.

Añadió que para evitar duplicidades, la Administración General de Auditoría Fiscal Federal, que ya ha realizado 79 auditorías de los sectores textil, vestido y calzado, coordina acciones con la Administración General de Auditoría

de Comercio Exterior, para programar nuevos actos de fiscalización.

Herrera Vega se dijo convencido de que a través de la efectiva coordinación en la vigilancia a los sectores sensibles se ha logrado fortalecer la legalidad, disminuir su desventaja ante productos que representan una competencia desleal, situación que ha permitido a las empresas nacionales generar valor agregado a los productos mexicanos, que son sinónimo de calidad a nivel mundial.

Aclaró que los industriales mexicanos no buscan ningún tipo de proteccionismo, sino igualdad de condiciones para competir con sus similares en el exterior.



De enero a abril se auditaron a 11 agentes aduanales.

Foto: Especial

